

返報ふれあい

発行 黒石団地区
広報委員会
代表者 黒石団地区長
電話

区報は「したしみやすい
広報紙」の紙面にいたし
と願っております。近隣
のニュースや区民の方
へのお知らせ等活発な
ご投稿をお待ちいたしま
す。
なお、投稿用紙は、公民
館に準備しております。

「第三十二回西合志町民体育祭」

於：信愛女学院グラウンド



「一等を逃した？四百M年代別リレー」
四百M年代別リレー、スタート直後は、当団地がトップを快調に走つてしまいとこころ、走者が突然ストップしてしまいました。レース後、その走者に尋ねたところ、国旗を打ち振り、声援を送つていてるのが、止まれ、止まれと言つていると思い、止まつたそうですが、促されて再度走り始めた時は他チームに越されており、その後の選手が懸命に前を

公開演技一サリフレッシュのコスチュームにキラキラの胸飾りを着けた一団數十名がグランドに入場してきました。『信愛女学院の生徒さんが出てこらしたバイ』と驚いていましたが、近づくにつれて西合志の御婦人達であることが分かり、大笑いしましました。それから大笑いしまし

前日、有志の方々が設営されたテントに、三々五々と選手たるテントになり、大住町長大会を皮切りに、体育祭が始まりました。一ひまわりジャンプーとネーミングされた競技では、繩の両端を持つて回す人と、輪を潜る十五人とのタイミングを合わせが難しく、三分間の間に連続して成功するは、どの程度でした。

追いましたが、惜しくも入賞に届きませんでした。あのアクシデントがなかつたら一等だつた? と今でも信じています。



じたことを二、三申します。

①選手、役員以外の一般応援
がもう少し欲しかつた。

②選手のゼッケン、シャツ、
鉢巻等を黒石団地と一目で
識別できる、統一したもの
にすれば応援にも一段と力
が入つたのでは。

③年代別リレーの選手集めに
各体育委員さんが大変苦労
されました。次回から自薦・
他薦のご協力を願います。

全競技が終了し、成績発表となりましたが、我が黒石団地の地区は入場行進の人数では他区を圧倒して断トツでした。それが、競技成績では惜しくも入賞を果たせませんでした。一位は御代志、二位は東大池と若原の各区でした。

前日および当日の準備、競技進行、片付けと選手・役員の皆様方には大変お世話になりました。ありがとうございました。

題、医療関係と皆様に御迷惑をかけることが多くなります
が、私達も健康に注意して、元気で過ごしたいと考えております。
今後供、御指導、御鞭撻の程、お願ひ致します。

敬老会当日は、早朝より自衛消防団の方々が、トラック二台で机・椅子・座布団等を公民館から会場まで運搬して

老人クラブ 野口 治道

東南中学校生徒の器楽演奏、歌舞、演劇等々、凡てがさうした形で開催され、また、各学年による歌謡公演も実施されました。この間、生徒たちは、校内校外問合せ、地元の商店街や市役所へ訪問して、貢献金を募り、また、地元の有志の方々へ感謝の意を表す手紙を提出するなど、生徒たちの社会的意識の高さが窺えます。

盛大な催しを賜り、心から厚く御礼申し上げます。団地在住の七十歳以上三百八十五名中、当日は百四十二名が出席しました。計画・準備・実施・後整理と、丸山 区長様始め役員の方々、婦人部・文化部・体育部・子供会・公設・自衛消防団の皆様、本当にお世話になりました。また、来賓の町幹部・町議等の皆様も公私共にお忙しい中、御臨席いただき、重ねて

平成十四年度 黒石団地
「平成十四年九月二十九日(一)
「平成十四年度 黒石団地地区
敬老会」が、九月二十九日に
黒石文化センター多目的ホール
で、十時三十分から実施され
ました。
私達高齢者の慰労として、

この出席の皆様に喜んでいただけのかと心配しております。ただしたところ、退場される皆様の笑顔に接することができ、これまでの苦労が吹き飛ぶ思ひがしました。これも、スタッフ一人々々の御協力があつたればこそと感謝の気持ちで一杯でした。

やがて、招待の方々が次々と来場されるようになり、受付の済ました方から順次、孫のようになかわいい小学生がお席まで案内しました。お年寄りと接する機会の少なくなつたこの頃、子供達にも、良い体験になるかと思いまます。

アトラクションでは、団地サークルの舞踊・剣舞・カラオケ、小学生の合唱・中学生の器楽演奏等々、賑やかに進行してきました。喜んでいた皆様へ感謝の意を述べさせていただきました。

敬老会一
口)於黒石文化センターへ
いたしました。会場では、待ち受けていた
婦人部・文化部・自治役員が
総動員で搬入・設営にあたり
十時半の開会まで、目のまわ
るような忙しさでした。



◆ 楽のひととつとして開かれた
スポーツです。誰もが気軽に楽しめる屋外
①準備簡単
②時間制限なし
③人数制限なし
④個人競技
⑤エチケット厳守
みなさんの入会をお待ちして
おります。

現在、近隣の九十三歳の会員の一人を紹介します。会員の一人を紹介します。会員の一人を紹介します。

「私達の健康・体力作り」
私達の愛好会は平成七年に
結成され、現在会員は男女あ
わせて三十一名です。
町のご好意をうけ、団地グ
ラウンドで毎週、月・水・金
の午前中、グラウンドゴルフ
を楽しんでおります。

我が団地チームは、最強のメンバーオーを揃えて、優勝の気込みでのぞみました。結果は一勝一敗となり、入賞を果たすことができませんでした。しかし、今回は確かな手ごたえを感じており、来季に期待が持てると確信しております。

第三十五回・町旗争奪
「善ソフトボーラー大会」
表記大会が、九月二十二日
(日)、町中央運動公園グラ
ウンドで開催されました。

ついでゲーム開始。
がいい！」「一〇Ｋ！」「得点の度
に歓声・拍手。失敗してもめ
ません。「今度こそ！」ソレ
最近、新メンバーも加わっ
て一段と賑やかになり、中学
年生から六十年代まで、幅広い
年齢層で楽しんでおります。
正直に生涯スポーツです。
き指ボルは軟らかい、バレー、突
き指ボルの心配もなく、夫夫ボ
ルは苦手？なくな一方で、大丈
夫夫ボルはどちらかといふと、
夫夫ボルの心配はなく、夫夫ボ
ルは苦手？なくな一方で、大丈
夫夫ボルはどちらかといふと、

まず三十分程、思い思いにストレッチ運動で身体をほぐし、それから基本中の基本となるバスの練習です。

